
４ 外部評価委員からのご意見 
 

第４回外部評価委員会において、今後の外部評価委員会及び川口市行政評価に関し

て、外部評価委員より以下のとおりご意見をいただきました。 

 

＜外部評価委員からの主なご意見＞ 

 

〇事業内容説明シートは項目ごとに区分、色分けされていて視覚的にも分かりやすかった。 

 

〇実施計画事業評価調書を読み込むのが難しかった。 

 

〇事業費が高額な事業については、詳細かつ多岐に渡る内容の資料があるとありがたい。 

 

〇資料は年々分かりやすくなっているが、委員は事業の内容をゼロから理解することから 

始めるため、より一層資料の作成に工夫を凝らしてほしい。 

 

〇どの資料を差替えたかはインデックスにより分かりやすかったが、資料のどの部分が変 

更となったのかまで、分かるようにしてほしい。 

 

〇事前説明では、文章ではなく会話で事業のポイントを事前に伺うことができるので、 

ニュアンスも含め理解しやすい。 

 

〇事前に説明して頂くことで、会議前に色々調べることが出来たので良かった。 

 

〇事前説明、事前質問を通じて、ヒアリングはやり易くなっていると感じた。 

 

〇会議の運営等について、事務局で工夫されていることはよく分かるので、今後もお願い 

したい。 

 

〇外部評価を踏まえて、評価後に事業にどのような変化があったのか等、担当課からの 

フィードバックの充実が必要である。 
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